



# SECCIÓN SINDICAL DE CGT-TUSSAM

Avda. Andalucía nº 11 41007. Sevilla Tfno. 955479229

E mail: [cgttussam@gmail.com](mailto:cgttussam@gmail.com) Blog: [cgttussam.blogspot.com.es](http://cgttussam.blogspot.com.es)

Web Cgt: [cgttussam.es](http://cgttussam.es) Somos Tu Voz: [cgttussam.es/somostuvoz](http://cgttussam.es/somostuvoz)

---

Sevilla a 12 de Mayo de 2017

Salud compañeros

Hoy, en la reunión de convenio colectivo se ha puesto sobre la mesa el acuerdo de las secciones sindicales en referencia a la composición de la mesa negociadora, quedando establecida en 12 miembros, 4 de ASC, 3 de SITT, 3 de CCOO y 2 de CGT.

Desde **CGT** nos congratulamos por el esfuerzo realizado por las Organizaciones sindicales en litigio en solventar la situación creada, aunque el acuerdo, entendemos que viene tarde, pero al menos podemos decir lo que desde un principio teníamos claro, **que un futurible convenio colectivo que garantice en un futuro la paz social en la empresa, debe de estar refrendado al menos por tres organizaciones sindicales.**

**Como consecuencia de dicho documento la Dirección se ha comprometido a citar a dicha Comisión negociadora a la mayor brevedad posible para empezar a funcionar con la misma.**

Ya se va a negociar en el foro que se debe de negociar, que es la Comisión negociadora del Convenio colectivo y lo positivo de este acuerdo es que por fin, el único tema de debate va a ser el contenido del convenio, y no los foros en lo que se negocia este, o cualquier otro acuerdo.

Ni los trabajadores, ni **CGT**, hemos sido responsables del bloqueo absurdo que durante estos meses ha sufrido la negociación del convenio y que nos está obligando, a usar otras estrategias y marcar otros tiempos de los que habitualmente estamos acostumbrados en TUSSAM, pero es el momento de **TRABAJAR** con la cabeza, si la Dirección tiene real intención de llegar a acuerdos, estamos convencido pisara el acelerador y pondrá lo que tenga previsto sobre la mesa antes de que llegue el periodo vacacional para que pueda ser refrendado cualquier acuerdo por los trabajadores, ahora quién no tiene prisa somos nosotros, al menos **CGT**.

Ganas de negociar y llegar a acuerdos, muchas, incluso asumiendo como siempre más responsabilidad de la que nos corresponde, pero es hora de quienes conforman una mayoría reflejada en el Comité de empresa tomen las riendas de la negociación una vez que ASC ha dado el paso al lado.

Desde **CGT** siempre que lo que se defienda en la mesa vaya acorde a nuestro programa electoral y al interés de los trabajadores, nos encontraran como aliados. Si se defienden cuestiones distintas al interés de los trabajadores, como enemigos nos tendrán.

***Así de fácil, si durante la negociación se defienden los conceptos de nuestro acuerdo de colaboración con ellos, estaremos en el mismo barco, sea monopartito, bipartito, tripartito, o los partidos que quieran llamarle, incluso hasta con "el apartato.***